

宮城広瀬高校便り

ちから もり

力は杜に ～春号～

令和5年5月19日発行
宮城県宮城広瀬高等学校
仙台市青葉区落合4丁目4-1
TEL:022-392-5512
FAX:022-392-5513

令和5年度がスタートしました。今年の春は稀にみる暖かさが続き、入学式を待たずに桜が咲いてしまいました。卒業式の後、校舎1階3学年のフロアは静けさを保っていましたが、久しぶりに3つの学年が揃い、賑わいが戻ってきました。ゴールデンウィーク明けにはコロナも5類へ移行しました。様々な制限が解除され、通常通りの学校生活が戻りつつあります。今年も生き生きと活動する広高生の様子をお伝えしていきます。1年間よろしくお願いします。

～第41回入学式～

4月10日(月)に新入生(第41回生)を迎え、入学式を行いました。今年度は御来賓の方々も数多くお招きし、盛大に挙行することができました。

千葉校長から新入生に向けて「自分の良さを知ること」「自分から行動すること」「悩みは自分を成長させる」とのメッセージが贈られました。自分の良さを知り、25歳の自分を目標にしながら自ら積極的に行動し、悩みながら周囲の人と支え合いながら学校生活を送ってみてください。卒業するころには見違えるほど立派になっていることでしょう。



～対面式～

4月11日(火)には対面式を行いました。1年生と2・3年生が向かい合う形で全校生徒が一堂に会して行いました。生徒会長の挨拶、新入生代表の挨拶、広瀬高校の一日や学校行事の紹介、応援団による歓迎のエールなどが行われました。新入生の皆さんはまだ緊張感の漂う様子が見られました。



～部活動紹介～

4月12日(水)の午後には、新入生へ向けての部活動紹介を行いました。すべての部活動と生徒会執行部が自分たちの団体のPRを行いました。練習の様子を見せたり、演武や演奏を披露したりするなど、各団体ともに工夫を凝らし、熱心に新入生の勧誘を行いました。

少子高齢化が進み、年々団体競技は部員の確保が厳しくなりつつあります。中学校の部活動の数も減少傾向にあるようですが、以前に比



べて競技経験のない部活動に入部する生徒が増えているように感じています。宮城広瀬高校では昨年度も東北大会出場や、県大会で上位に進出するなど活躍が見られました。運動部、文化部問わず、今年も大いに活躍してくれることを期待しています。

～PTA 総会について～

4月22日（土）にPTA総会を行いました。例年と同様に午前中に授業参観を行い、午後にPTA総会、部活動後援会、学年総会、学級懇談を行いました。この日をもって令和4年度のPTAの役員の皆様は任期満了となり、新年度の役員と交代となります。3年間役員を務めていただいた皆様には感謝状が贈呈されました。



新企画として、授業参観と並行して、3学年の保護者等を対象に「大学・短大進学者保護者等説明会」を開催しました。大学・短大への進学には学力も大事ですが、十分な情報収集と事前準備がととも重要です。前日までの暖かさが落ち着き、少し肌寒さを感じる日和でしたが、多数の保護者等の皆様に参加していただきました。



～楽天イーグルス学校観戦～

5月10日（水）には、昨年に引き続き全校生徒で楽天イーグルス学校観戦プログラムに参加しました。今年度は楽天モバイルパーク宮城で行われた楽天イーグルス対オリックスバファローズ戦を観戦しました。新型コロナウイルス感染症の位置づけが5類へ移行されたこともあり、20校を超える高校や専門学校が観戦に訪れていました。今年の楽天イーグルスは今一つ調子に乗り切れていない様子ですが、天候にも恵まれ、球場内は熱気にあふれていました。



今年は球団のイベントの「学校対抗リレー」が行われました。本校からは野球部の3年生3名と若手教職員1名が参加しました。参加全14校を7校ずつに分けて予選を行い、予選トップ通過の2チームで5回裏のインニング間に決勝を行う予定でしたが・・・、残念ながら予選3位で決勝進出はできませんでした。準備の時間のない中、快く参加を引き受けてくれただけでなく、一生懸命に走り抜いてくれた4名の皆さんには心から感謝の言葉を送りたいと思います。

～学校説明会の御案内～

本校では7月と10月に中学生を対象とした学校説明会を開催しています。7月の学校説明会については次の通り行う予定です。

日	時	令和4年7月28日（金）
会	場	本校体育館・校舎・グラウンド
対	象	中学校3年生・保護者
内	容	概況説明・・・教育課程・入試概況・進路概況などについて 学校紹介・・・学校行事・生徒会行事・部活動などについて
申	込	期間：6月26日（月）～7月7日（金）



申込方法などの詳細については、6月中に本校のホームページに掲載します。また、宮城県教育委員会のホームページにも掲載される予定です。多くの皆様の参加をお待ちしています。

なお、新型コロナウイルス感染症の影響により予定が変更となる場合があります。その際は、本校ホームページでお知らせします。